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平成２７年 第３回 三朝町教育委員会定例会 会議録  

招 集 年 月 日 平成２７年３月２４日（火曜日） 

招 集 場 所 役場 委員会室 

開     会 平成２７年３月２４日 午後１時３０分 

出 席 委 員 西田 醇・藤井俊子・芦田準子・吉田恵彦・朝倉 聡 

欠 席 委 員  

説明のために会 

議に出席を求め 

られた者の氏名 

教育総務課長  小椋泰志 

社会教育課長  西田寛司 

社会教育課参事 松原照宗 

図書館長    馬野眞由美 

教育総務課 指導主事 平井尚  室長 畠中浩子 

報 告 事 項 

教育長報告 

課長報告  三朝町通学路安全対策推進協議会について 

      主な行事予定 

議     事 

議案第５号 平成26年度末教職員人事について（非公開） 

議案第６号 地方教育行政の組織及び運営に関する法律の一部を改正する法律

の施行に伴う教育委員会規則の整備に関する規則について 

議案第７号 三朝町教育委員会教育長の職務代理者に関する規程を廃止する規

程について 

議案第８号 平成27年度準要保護生徒・児童の認定について（非公開） 

議案第９号 区域外就学の認定について（非公開） 

議案第10号 人権教育推進員の任命について 

 

協 議 事 項 

三朝町立小学校統合準備委員会設置要綱（案）について 

三朝町総合教育会議設置要綱（案）について 

教育委員会評価について 

小中学校の入学式の出席について 

教職員歓送迎会の日程について 

そ  の  他  

 

委員長 開会あいさつ。 

前回議事録の承

認 
前回の議事録は承認された。 

議事録署名委員

指名 
芦田委員、吉田委員を指名します。 
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委員長 報告事項について、教育長報告を求めます。 

教育長 
資料１ページにて説明。平成 26年度末三朝中学校進学状況、地域懇談会の様

子、三朝町総合教育会議、三朝町教育大綱（案）について説明。 

委員長 
何か質問はありますか。（なしの声）では、次に課長報告について説明を求め

ます。 

事務局 資料に基づき説明。 

委員長 何か質問はありますか。 

委員 通学路安全対策協議会では、不審者の対応なども話し合われますか。 

教育長 

基本的には、道路改良や危険個所の改修、横断歩道の設置などハード面の話

しがなされます。ただし、警察を含めた様々な関係者が集まっているので、そ

うした情報の共有は図っていきたいと考えています。 

委員長 

ほかに何か質問はありますか。（なしの声）では、次に議事にはいります。議

案第５号平成 26 年度末教職員人事について事務局より説明を求めます。（以下

非公開） 

委員長 

次に議案第６号地方教育行政の組織及び運営に関する法律の一部を改正する

法律の施行に伴う教育委員会規則の整備に関する規則について説明を求めま

す。 

事務局 資料に基づき説明 

委員長 何か質問はありますか。 

委員 
制度改正は４月１日からですが、現在の教育長の任期までは現行の規則がそ

のまま施行されるということでいいですよね。 

事務局 そうです。 

委員長 

ほかに何か質問はありますか。ないようなので、承認でよろしいですか。（は

いの声）では、議案第６号は承認されました。次に、議案第７号三朝町教育委

員会教育長の職務代理者に関する規程を廃止する規程についての説明を求めま

す。 

事務局 資料に基づき説明 

委員長 

 何か質問はありますか。（なしの声）では、承認でよろしいですか。（はいの

声）では、議案第７号は承認されました。次に、議案第８号平成 27年度準要保

護生徒・児童の認定についての説明を求めます。（以下非公開） 

委員長  次に、議案第９号区域外就学の認定についての説明を求めます。（以下非公開） 

委員長  次に、議案第 10 号人権教育推進員の任命について説明を求めます。 

事務局 資料に基づき説明。 

委員長 
 何か質問はありますか。（なしの声）では、承認でよろしいですか。（はいの

声）では、議案第 10 号は承認されました。 
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委員長 
次に協議事項にはいります。最初に三朝町立小学校統合準備委員会設置要綱

（案）について説明を求めます。 

事務局 資料に基づき説明。 

委員長 何か質問はありますか。 

委員 
 教育委員は、オブザーバーとして出席とあるが、準備委員会での話の経過と

かいろいろなことがわからないのではないですか。 

事務局 

 準備委員会での話の結果等については、随時情報提供したいと思います。ま

た、準備委員会で決まったことは教育委員会で検討なされ、さらに必要があれ

ば総合教育会議で話し合いがもたれるということになると思います。 

委員 
 専門部会が３つですが、琴浦町は４つに分かれており、そこはどうでしょう

か。 

事務局 

 琴浦町は、総務部会と通学部会に分かれていました。最近では倉吉市が準備

委員会をたちあげ、そこでは３つの部会になっているようです。あまり部会を

多くしても同じ人が何回も別々の部会に参加することも考えられ３つの部会で

対応したいと考えています。 

委員  それぞれの部会の回数は決められていますか。 

事務局  部会ごとで決めていくことになります。 

教育長 
 急がれるのは、新小学校の位置と校舎の内容についてなので、最初はこの項

目について集中的に話し合いがもたれることになると思います。 

委員長 

 事務局案では、特に専門部会については、準備委員会の承認を得て、あらた

めて部会委員を推薦することになると思うが、手続きだけで時間がかかってし

まうので、最初の準備委員会の段階で専門部会を含めて名簿が提示できるよう

なことができないでしょうか。 

事務局 
 時間的な余裕がないのは確かですので、最初の委員会で専門部会も含めて委

員の推薦をいただけるような方法を検討したいと思います。 

委員 
 これから会議をしていくにあたり、協議していける資料を事務局が準備しな

がら会議を進めてもらいたいと思います。 

委員長 
 では、要綱（案）はこれで進めてもらいたいと思います。次の説明をお願い

します。 

事務局 
 教育委員会評価について・・・4/15までに委員の個別評価とりまとめ 

 小中学校の入学式の出席について 説明 

委員長  その他に何かありますか。（なしの声） 

委員長  次回委員会を４月２７日（月）午後１時３０分から開催を確認 

 以上で、教育委員会を閉じます。 

 ～閉会 午後３時５５分 

 


